

24.06.2013

An den

Landrat des Rhein-Sieg Kreises
Herrn Frithjof Kühn

Resolution Windkraftanlage Verbandsgemeinde Unkel

Sehr geehrter Herr Landrat,

die FDP ist für erneuerbare Energie und deren technische Umsetzung. Aber nicht an jedem Ort und zu jedem Preis.

Sie haben mit Ihrem Schreiben vom 12.03.2013 die Bedenken zu der geplanten Windenergie der Verbandsgemeinde Unkel ausführlich untermauert.
Die FDP-Kreistagsfraktion teilt mit großer Mehrheit diese Bedenken.

Wir beantragen noch den Punkt „Minimierung des Landschafts- und Flächenverbrauchs“ mit folgenden Sätzen in den Text aufzunehmen.

Eines unserer größten ökologischen Probleme ist, dass wir täglich freie Flächen verbrauchen eiebnen und versiegeln. Pro Windrad werden so ca. 5000 qm Wald umgewandelt und zusätzlich die entsprechende Infrastruktur an Straßen und Leitungen gebaut. Dies hat zur Folge, dass weitere naturnahe Flächen zerschnitten werden. Ziel müsste es sein, Windräder dort zu installieren, wo schon eine technische Vorbelastung der Landschaft vorhanden ist und das Repowering bestehender Windstandorte.

Mit freundlichen Grüßen

gez. K.-H. Lamberty, K.-P. Smielick